## Un local rassembleur aux Moulins

YVERDON-LES-BAINS Le lieu d'échanges communautaires et intergénérationnels a été inauguré, mardi dernier, en présence de nombreux seniors et habitants du quartier.

a foule était au rendezvous, mardi en début de soirée, à l'inauguration du local destiné à servir de lieu de rencontre auxMoulins. Cet espace mise à disposition par le Service jeunesse et cohésion sociale (JECOS) de la Ville profitera tant au Conseil des séniors d'Yverdon-les-Bains qu'aux acteurs de la démarche communautaire du quartier.

L'événement à donné lieu à diverses allocutions de représentants des autorités et des organisations concernées. La bonne humeur ambiante a été alimentée par les interventions d'une clown, alors que l'EVAM s'était chargé de concocter l'apéritif. L.P.L.



Jean-Marc Poulin, président du COSY coupe le ruban avec la dénommée «Mamie Cool», qui propose une activité de bricolage dans le cadre de la démarche communautaire des Moulins. Photos: Ludovic Pillonel



